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восход 
солнца - 
5.18, 
заход -  
20.52.

Деньги либо господству-
ют над своим обладате-
лем, либо служат ему. 

ГорАЦиЙ.

Сегодня - День полярника в 
россии. День тихоокеанского 
флота вМФ россии. День во-
енного переводчика в россии. 
День инвентаризатора (День 
работника Бти). в народном 
календаре - иван Долгий.

АДриАн,

АрСЕниЙ,

ивАн.

в 1502 г. испанский мореплаватель Жуан да нова открыл остров 
Святой Елены.

в 1731 г. - начало основания тихоокеанского флота.
в 1904 г. в Париже основана Международная федерация футбо-

ла – ФиФА.
в 1937 г. начала свою работу первая в мире дрейфующая на 

льдине научная станция «Северный полюс-1».

день в истории именины дАтАЦитАтА

о разном
Событие•

переходим 
на «цифру»

азы гончарного 
искусства

спасает добро 
сердец

ОснОва пОбед - труд, 
упОрствО и энтузиазм

Мастерская традиционных ремесел 
Новоаннинского культурно-досугового 
комплекса вновь приглашает в Клуб по 
художественной обработке глины. На за-
нятиях желающие могут освоить навыки 
гончарного мастерства, самостоятельно 
изготовить изделия. 

Мастер-класс пройдет 25 мая под руко-
водством мастера декоративно-прикладного 
искусства А. В. Ломкина (г. Урюпинск). Необ-
ходима предварительная запись до 23 мая 
по телефону 8-906-409-99-34 (Анастасия 
Матасова).

нАШ корр.

Со словами огромной благодарности 
обратилась в редакцию Н. А. Жигачева - за 
то, что земляки не оставили один на один с 
несчастьем. В марте огонь полностью унич-
тожил большой и ухоженный дом, в котором 
жили две семьи общей численностью в 
девять человек. Что испытали они, остав-
шись даже без нижнего белья и одежды, 
не дай Бог познать никому! Новоаннинцы, 
родные им люди, знакомые и незнакомые, 
приходили разбирать завалы, оставшиеся 
после пожара, приносили продукты, одежду, 
перечисляли материальную помощь.

Дорогие отзывчивые и добрые земляки! 
Примите за помощь великое «спасибо» от 
Нины Александровны Жигачевой и ее близ-
ких. Нынче их спасает от отчаяния тепло 
ваших сердец.

О восстановлении жилья говорить пока 
не стоит: дело дошло лишь до фундамента. 
Но то, что семья намерена возродить дом 
под номером 59 на ул. Горького, сомнению 
не подлежит. И, может быть, впредь Жигаче-
вы не останутся одиноки в своем большом 
и затратном труде.

наталья ЗУБрЕвА.

Многие из нас, признаем это без обид, 
рассуждают о спорте, буквально лежа на 
диване. Мол, какие там рекорды, когда в 
коленях хрустит и сердце уже на пятой 
лестничной ступеньке заходится… 
Это им, спортсменам, Бог дал железное 
здоровье, а я уж проживу как-нибудь так, 
потихоньку…

Вы не правы, причем кардинально не-
правы! И это доказывают наши спортсме-
ны-любители и учащиеся спортивной 
школы, которые трудом, энтузиазмом 
и упорством добились победы в област-
ных соревнованиях.

В большом зале заседаний администра-
ции района глава муниципальной власти Н. 
С. Моисеев и председатель районной Думы 
Ю. А. Стадник чествовали победителей и 
призеров спартакиад молодежи допризыв-
ного возраста и территориального обще-
ственного самоуправления Волгоградской 
области, а также лидеров других спортивных 
состязаний.

- В первую очередь благодарю  чемпионов 
областной спартакиады молодежи допризыв-
ного возраста, которая прошла в апреле этого 
года, - сказал Николай Семенович. – Такие 
массовые соревнования собирают будущих 
защитников Отечества почти из сорока рай-
онов и городских округов, они имеют богатую 
историю. За минувшие 11 лет новоаннинские 
юноши 10 раз становились чемпионами среди 
муниципальных команд, еще 6 раз лидиро-
вали в абсолютном зачете среди районов 
и городов области. Дважды наша команда 
представляла область на спартакиадах до-
призывной молодежи России и показывала 
высокие результаты. Обратите внимание на 
стенды с кубками, медалями и дипломами, 
установленные у входа в малый зал заседа-
ний, а также в моем рабочем кабинете, этот 
далеко не весь спортивный арсенал побед 
дополнят кубки, завоеванные сегодня. 

Глава с гордостью констатировал, что в 
конце марта спортивная делегация района 
выступала и на региональной спартакиаде 
ТОС, состязания такого рода проводят с 2008 
года, тогда районы представляли ТОСы толь-
ко одного поселения. Лично Николай Семе-
нович возглавлял делегацию общественников 
«Староаннинское» на первой спартакиаде. 
Соперничали с 31 командой и одержали 
убедительную победу. На втором таком со-
стязании, в следующем году, новоаннинцы 
тоже стали победителями среди 32 команд. 

Затем в 2010 году программа спартакиад 
изменилась: за муниципалитет уже высту-
пала сборная поселений района. С тех пор 
местные ТОС не входили в состав призеров 
комплексного зачета. И вот на десятой по 
счету спартакиаде удалось этого достичь.

Большую роль в подготовке команд к 
ответственным региональным состязаниям 
играет проведение районных спартакиад ТОС. 
В этом году в них участвовали 22 спортивных 
коллектива из 9 поселений. Самые активные 
– Тростянское, Черкесовское, Староаннинское 
(призеры). Стоит отметить и панфиловских, 
новокиевских, бочаровских, деминских, амов-
ских, краснокоротковских участников. 

Они-то и получали памятные кубки и гра-
моты от районной власти. Но прежде чем все 
услышали фанфары, звучали выступления.

- За 28 лет работы на этой должности до-
велось быть причастным к формированию каж-

дой команды, по всем спортивным направле-
ниям, - сказал начальник отдела молодежной 
политики, культуры и спорта администрации 
района А. И. Дорошин. – Данные обо всех 27 
составах сохранены не только в архиве, но 
и в моей душе. Есть семьи, которые трижды 
проходили через спартакиады: отец, старший 
и младшие его сыновья. Думаю, нить дружбы 
со спортом не прервется впредь. Ведь как 
бывает: посещает ребенок спортшколу, наби-
рается мастерства, замечаю его на стадионе, 
слежу за достижениями, а потом приходят и 
победы – с помощью опытных наставников. 
Никогда и никто не попадает в команду по 
знакомству - исключительно по результатам! 
В этом году я намерен завершить свою работу 
на этом посту и очень хочу, чтобы спортивные 
традиции жили дальше, чтобы ни в одной 
позиции вы не уступили. Главное – энтузи-
азм. Здесь присутствуют главы поселений, 
которые на душевном порыве работают во 
благо районного спорта много лет. Ничего не 
происходит просто так – за любым успехом 
стоит большой труд. Спасибо, что откликае-
тесь на призывы об участии в соревнованиях, 
несмотря на большие сложности: неожиданно 
пришлось собираться в поездку на состязания 
молодежи допризывного возраста, потом по-
следовали другие несостыковки и преграды, 
в том числе и личные проблемы появлялись, 
но ни один из вас не опустил руки, все шли к 
победе и достигли ее. Молодцы. Вам и нужно 
желать, стремиться, достигать. Спасибо! Вон 
сколько медалей у некоторых на груди – они 
свидетельствуют о том, что желание шагать 
по жизни со спортом - не разовый настрой, а 
прямой и верный путь. Благодарю тренеров 
спортивной школы, заложивших в ребят уме-
ние справляться с поставленными задачами. 
Не всегда спорт – здоровье, но когда его 
любишь, он многое дает. Вперед, за новыми 
победами, друзья!

Добрые слова сказали в адрес спортсме-
нов председатель районной Думы Ю. А. Стад-
ник, директор детско-юношеской спортивной 
школы В. С. Кашин.

И объявили церемонию награждений. 

Мы познакомим вас с именами лучших спор-
тсменов, которые принесли району свою 
долю славы.

Грамотами администрации Новоаннин-
ского района и памятными кубками награжде-
ны призеры спартакиады ТОС в комплексном 
зачете: 

Тростянское поселение (глава А. Н. Ани-
сов, 1 место),

Черкесовское поселение (Д. В. Романо-
вич, 2 место),

Староаннинское поселение (А. В. Устинов, 
3 место).

Грамоты районной администрации и 
памятные медали получили победители в 
личном первенстве среди юношей допри-
зывного возраста:

А. В. Дука (1 место),
Д. С. Давыдов (2 место),
Д. Р. Чушкин (3 место).
Грамоты администрации района, па-

мятные медали и денежные призы вру-
чены капитану команды Д. С. Давыдову 
(гимназия), Н. Н. Махинову (гимназия), В. 
Г. Никитину (гимназия), А. В. Дука (школа 
№ 4), М. С. Миронову (школа № 1), Д. Р. 
Чушкину (школа № 4), М. С. Абросимову 
(сельскохозяйственный колледж), Я. Н. 
Крюкову (сельхозколледж).

Грамотами районной администрации, 
памятными медалями и денежными приза-
ми награждены участники сборной команды 
района, третьи призеры спартакиады ТОС 
Волгоградской области в комплексном зачете:

В. В. Москвитин, А. Р. Погорелова (стрель-
ба из пневматической винтовки);

Е. В. Данилов, Е. В. Данилова (настоль-
ный теннис);

Т. С. Ежов, А. М. Рагимов, Н. И. Демишев, 
Н. А. Барнаков (перетягивание каната);

А. В. Кузнецов, В. С. Америкова (шах-
маты);

А. Н. Анисов, С. В. Пырсов, Н. А. Повяка-
ло, Т. В. Давтян, Г. С. Ютова, Н. Л. Ютова, С. 
Н. Абросимова, М. В. Абросимов (волейбол).

наталья ЗУБрЕвА.
Фото Алексея ХАрЧЕнко.

E-mail: avangardnova@rambler.ru
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На цифровое телевизионное вещание 
Волгоградская область перейдет 3 июня. 
Если у вас современный телевизор, ко-
торый поддерживает стандарт DVB-T2 и 
формат видео MPEG4, для перехода на 
цифровое телевидение ничего дополни-
тельно покупать не нужно. Для устаревшей 
техники, которая не может принимать сиг-
нал в новом формате, придется установить 
цифровой тюнер стоимостью от 900 до 
5500 рублей. Приставку можно купить в 
магазинах розничных сетей. Никто не мо-
жет обязать вас приобрести приставку той 
или иной модели. В случае если кто-то под 
видом представителя власти предлагает 
вам приобрести приставку – необходимо 
обращаться в правоохранительные органы. 
Кроме того, работает служба поддержки 
приема звонков от населения с единым бес-
платным телефонным номером 8-800-302-
66-22, по которому принимают заявки для 
направления волонтеров-консультантов.

внЕШт. корр. «АвАнГАрДА».
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Областная Дума•
Парламенты Волгоградской области 
и Ставропольского края подписали 

соглашение о сотрудничестве

Соглашение о межпарла-
ментском сотрудничестве 
заключено между Волго-
градской областной Думой 
и Думой Ставропольского 
края. Документ скрепили 
подписями спикеры регио-
нальных парламентов Нико-
лай Семисотов и Геннадий 
Ягубов.

В торжественной цере-
монии приняли участие чле-
ны делегации Ставрополья 
- заместители председателя 
краевой Думы виктор Гон-
чаров и ольга Дроздова, 
председатель комитета по 
экономическому развитию, 
собственности, инвестициям, 
курортам и туризму валерий 
назаренко, член комитета 
по казачеству, безопасности, 
межпарламентским связям и 
общественным объединени-
ям илья Дроздов.

Соглашение предусма-
тривает взаимодействие в за-

конотворческой деятельности 
по целому ряду направлений: 
государственное строитель-
ство и местное самоуправле-
ние; укрепление законности 
и правопорядка; правовое 
обеспечение социально-эконо-
мических реформ; социальная 
защита населения, здравоох-
ранение и экология; культура, 
образование и спорт; поддерж-
ка казачьих обществ и другое.

В соответствии с докумен-
том межпарламентское со-
трудничество будет включать 
в себя проведение совместных 
парламентских слушаний, кон-
ференций, семинаров и встреч 
по вопросам, представляющим 
взаимный интерес, создание 
рабочих групп по подготовке 
проектов федеральных зако-
нов, обмен справочно-инфор-
мационными, методическими 
и другими материалами. 

«Несмотря на то, что наши 
регионы входят в разные фе-
деральные округа, мы по праву 

можем называть друг друга 
близкими соседями, добрыми 
друзьями и серьезными пар-
тнерами, - подчеркнул предсе-
датель областного парламен-
та николай Семисотов. – У 
наших субъектов есть много 
общего: у нас примерно одина-
ковая численность населения, 
оба региона имеют развитую 
многоотраслевую экономику, а 
также входят в число ведущих 
аграрных регионов России. 
Тесное сотрудничество под-
креплено заключенным в 2018 
году соглашением между ад-
министрацией Волгоградской 
области и правительством 
Ставропольского края о тор-
гово-экономическом, научно-
техническом, социальном и 
культурном сотрудничестве. 
Депутатские корпусы двух ре-
гионов активно сотрудничают 
в рамках работы в Южно-Рос-
сийской и Северо-Кавказской 
парламентских ассоциациях».

николай Семисотов вы-
разил надежду на дальнейшее 
укрепление дружеских и про-
фессиональных связей между 
законодательными органами 
двух регионов в интересах жи-
телей Волгоградской области и 
Ставрополья.

Председатель Думы Став-
ропольского края Геннадий 
Ягубов поблагодарил волго-
градских коллег за теплый при-
ем и отметил, что заключенное 
соглашение послужит эффек-
тивному межпарламентскому 
взаимодействию, обмену опы-
том в сфере законотворческой 
деятельности, совершенство-
ванию нормативной правовой 
базы.

программа финансирования областного 
здравоохранения корректируется в соответствии 

с федеральным законодательством
Волгоградская област-

ная Дума в первом чтении 
приняла законопроект об 
изменениях Территориаль-
ной программы государ-
ственных гарантий бес-
платного оказания гражда-
нам медицинской помощи. 
Документ дополнят поло-
жениями о паллиативной 
помощи, расширят пере-
чень льготных лекарств. 
Стоимость этой програм-
мы на текущий год увели-
чивается на 3,9 миллиона 
рублей.

Вопрос предварительно 
рассматривался комитетом 
регпарламента по охране 
здоровья под председатель-
ством натальи Семёновой. 
По данным Росстата, числен-
ность постоянного населения 
Волгоградской области на 1 
января 2019 года выросла на 

1138 человек (до 2 507 509 
человек), как следствие, на 3,9 
миллиона рублей будет уве-
личена расчетная стоимость 
Территориальной программы 
в части областного бюджета.

Следующие корректиров-
ки связаны с принятым в этом 
году федеральным законом о 
паллиативной помощи. В па-
спорт Территориальной про-
граммы вносят положения, 
необходимые для финансиро-
вания данного вида помощи в 
амбулаторных условиях и на 
дому. В 2019 году на эти цели 
в Волгоградской области на-
правят более 101 миллиона 
рублей. Большое внимание 
уделяют обеспечению ле-
карственными препаратами, 
медицинскими изделиями и 
развитию выездных форм 
поддержки маломобильных 
пациентов. Межрайонные 

службы оказания паллиатив-
ной медицинской помощи бу-
дут организованы в Урюпин-
ске, Михайловке и Камышине.

Вместе с тем Территори-
альная программа бесплатного 
оказания медпомощи в Волго-
градской области приводится 
в соответствие с новым феде-
ральным перечнем жизненно 
необходимых и важнейших 
лекарственных препаратов, 
отпускаемых по льготным ре-
цептам.

Во втором чтении проект 
закона «О Территориальной 
программе государственных 
гарантий бесплатного ока-
зания гражданам медицин-
ской помощи в Волгоградской 
области на 2019 год и пла-
новый период 2020 и 2021 
годов» планируется рассмо-
треть на следующем заседа-
нии регпарламента.

Партийная жизнь•
дебаты: режим делОвОй

В Волгоградской области 15 мая за-
вершился один из основных этапов пред-
варительного голосования «Единой Рос-
сии» – дебат-кампания. Всего в  регионе 
организовано 128 площадок по 12 ключевым 
темам, касающимся реализации нацио-
нальных проектов. Среди них темы благо-
устройства и городской среды, экологии 
и чистой страны, культуры и спорта, 
развития образования и здравоохранения, 
промышленности и АПК, поддержка мате-
ринства и детства, старшего поколения.

 
В нашем ДК «Победа» озвучили свою пози-

цию как опытные, так и начинающие политики: 
заместитель губернатора А. И. Блошкин, ди-
ректор сельскохозяйственного колледжа Н. Э. 
Кабанова, директор школы из Михайловского 
района О. О. Котельникова, председатель коми-
тета по бюджету и налогам областной Думы И. 

А. Кошкарев, инженер группы тылового обеспе-
чения Отдела МВД России по Новоаннинскому 
району А. В. Харламов. Ключевые направления 
обсуждения - благоустройство и городская 
среда, развитие дорожно-транспортной сферы.

 Участие в предварительном голосовании 
– один из верных способов заручиться под-
держкой избирателей. На площадках будущие 
кандидаты обсуждают с жителями деловые 
предложения как для конкретных территорий, 
так и для региона в целом, значимые идеи кан-
дидатов будут рассмотрены.

 Напомним: 26 мая жители региона на счет-
ных участках смогут проголосовать за участ-
ников предварительного голосования. Таким 
образом, граждане определят кандидатуры от 
«Единой России», которые войдут в партийный 
список на выборах в Волгоградскую областную 
Думу 8 сентября.

 наталья ЗУБрЕвА.

Социальное партнёрство•
детвОре в пОдарОк

Каждую весну, с насту-
плением по-настоящему 
теплых дней, в парке на-
шего города традиционно 
открывают летний сезон.

К этому моменту мэрия, 
как правило, преподносит 
своеобразные презенты по-
сетителям парка, который, 
безусловно, является центром 
притяжения для отдыхающих 
новоаннинцев и гостей города. 
Например, такими подарками в 
свое время стали благоустро-
енная центральная аллея с 
современными лавочками, ос-
вещение, зона для новобрач-
ных, так называемая скамья 
примирения и многое другое. 
Здесь же последовательно по-
полняется новыми элементами 
детская площадка. Об этом мы 
беседовали с главой админи-
страции Новоаннинского А. В. 
Тюриным.

Как секретарь политсовета 
местного отделения партии 
«Единая Россия» Александр 
Васильевич заметил, что раз-
витие этой площадки для де-
тей происходит, в том числе, и 
в рамках партийного проекта 
«Комфортная городская сре-
да», согласно которому в Ново-
аннинском обустраивают сразу 
несколько объектов массового 
пребывания горожан; а как 
мэр посетовал на недостаток 
средств для реализации про-
граммы благоустройства горо-
да. Однако и в таких условиях 
муниципалитет изыскивает 
пути решения задач, намечен-
ных городской властью. Один 
из вариантов - сотрудничество 
с бизнесом в рамках социаль-
ного партнерства.

Так вот, очередным презен-
том для горожан стал только 
что установленный на детской 
площадке игровой комплекс, 
приобретенный компанией 
«Каргилл Новоаннинский» и 
сообща смонтированный на 
месте работниками этого за-
вода и сотрудниками городских 
служб. Сегодня предстояло 
отмыть после монтажа все 
элементы комплекса и усте-

лить вокруг них песок, загодя 
привезенный городской ком-
мунальной службой. За эту 
работу взялись волонтеры 
предприятия и представители 
молодежного крыла партии 
«Единая Россия». Руководила 
процессом специалист ООО 
«Каргилл Новоаннинский» по 
связям с общественностью 
Елена Ерещенко.

Компания «Каргилл», ис-
кренне заинтересованная в 
установлении партнерских свя-
зей повсеместно, где действу-
ют ее производства, оказывает 
активную поддержку органам 
местного самоуправления и 
населению в осуществлении 
проектов, направленных на 
улучшение жизни простых 
граждан, конечно, не одних 
только сотрудников предпри-
ятий и их семей. Нередко такая 
поддержка заключается в по-
жертвованиях и инвестициях 
для реализации социально 
значимых инициатив. Озвучив 
официальную позицию ком-
пании в благотворительной 
деятельности, Е. Ерещенко 
подробно рассказала о том, 
что уже сделано предприятием 
«Каргилл Новоаннинский» за 
предыдущие годы.

Так заведено, что в компа-
нии несколько раз за год про-
водят так называемый «День 
Земли», внося свой вклад в 
развитие и благоустройство 
города, в сохранение окру-
жающей среды. В нынешнем 
году завод сделал подарок 
маленьким новоаннинцам и их 
родителям, купив для детского 
городка игровой комплекс 
стоимостью около 700 тысяч 
рублей. А еще, как сообщила 
Елена, здесь же, в парке, 
рядом с детской площадкой, 
предприятие устанавливает 
уличные спортивные трена-
жеры, упражняться на которых 
смогут все желающие от мала 
до велика. Элементов пока не-
сколько, но в «Каргилл Новоан-
нинский» намерены расширить 
их набор – лишь бы они обрели 
популярность у горожан.

Сам по себе День Земли 

вошел в мировую обществен-
ную практику как дата проведе-
ния различных мероприятий, 
призванных побудить людей 
внимательнее относиться к 
окружающей среде на нашей 
планете. Изначально приурочен 
он был к периоду весеннего 
равноденствия, затем его отме-
чали в последней декаде апре-
ля, теперь День Земли чаще 
проводят в дни летнего солн-
цестояния, чтобы максимально 
использовать теплую погоду, 
продолжительный световой 
день и свободное время людей.

В компании «Каргилл» 
пошли дальше, не единожды 
с весны до осени устраивая 
«День Земли» и проводя ме-
роприятия даже в «Месяц 
Земли». В рамках ставшего 
традиционным «Дня Земли» 
завод «Каргилл Новоаннин-
ский» ежегодно организует 
экологические акции по благо-
устройству, очистке от мусора 
и поддержанию в порядке го-
родского пляжа, несколько лет 
назад обустроенного должным 
образом с непосредствен-
ным участием предприятия. В 
прошлом году волонтеры-за-
водчане установили детскую 
игровую площадку во дворе 
одного из городских многоквар-
тирных домов. А нынешний год 
начали с такого вот подарка 
новоаннинской детворе.

Пока мы беседовали с 
Еленой Ерещенко, молодые 
люди в униформе с эмбле-
мами компании «Каргилл» и 
партии «Единая Россия» про-
ворно взялись за дело. И уже 
в праздничные майские дни 
новоаннинцы, пришедшие с 
малышней в городской парк, 
по достоинству оценили новый 
детский игровой комплекс.

Вот так слились и на деле 
обрели конкретную форму 
интересы рядовых горожан, 
муниципальной власти, мест-
ного отделения политической 
партии «Единая Россия» и биз-
неса в лице завода «Каргилл 
Новоаннинский».

Александр кУДрЯШов.
Фото автора.

А к т и в и с т ы - о б щ е -
ственники продолжили 
Вахту памяти в честь Дня 
Победы уже после праздни-
ка 9 Мая.

Для проведения очередной 
акции объединились сотрудни-
ки Новоаннинского отделения 
Пенсионного фонда России, 
активистки женского движения 
в нашем районе, работники 
городского предприятия бла-
гоустройства, волонтеры из 
сельскохозяйственного кол-
леджа: Дарья Дькова, Дмитрий 
Следков, Егор Слепушников, 
Сейран Сагателян, Алексей 
Щеглов – все из группы А-11; 
Александра Маркина из груп-
пы В-21. В мероприятии с 
большой охотой поучаствовал 
проходивший мимо ученик 5а 
класса школы № 1 Кирилл 
Галанский.

Общими усилиями иници-
аторы Вахты памяти посадили 
каштаны в честь десяти героев 
Советского Союза – участ-

Вахта памяти• В честь прославленных земляков

ников сражений Великой От-
ечественной войны, а также в 
честь десяти почетных граж-
дан Новоаннинского муници-
пального района. Посадочный 
материал – саженцы каштана 
– подготовила заместитель 
председателя районного жен-
совета Галина Яковлевна Не-
водова. Аллею заложили в 
городском парке, неподалеку 
от памятника землякам-за-

щитникам Отчества, ближе к 
зданию отделения ПФР, где 
сотрудники учреждения будут 
ухаживать за высаженными 
растениями. Следует заме-
тить, что каждое из молодых 
деревьев будет носить имя 
одного из прославленных 
земляков. Памятные таблички 
установят вскоре, как только 
изготовят.

нАШ внЕШт. корр.
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Эхо торжества• станица празднОвала два дня
Празднования в честь 74-й годовщи-

ны Победы в Великой Отечественной 
войне начались в станице Староаннин-
ской 8 мая. До начала торжественного 
мероприятия звучали музыкальные 
композиции, посвященные нетленному 
подвигу советского народа, который 
сквозь жестокое пламя сражений шел 
к свету Победы, приумножая воинскую 
славу Отечества.

«Бессмертный полк» прошествовал от 
парка Победы до центрального парка стани-
цы Староаннинской, и у памятника павшим 
воинам состоялся торжественный митинг. С 
поздравлением выступил глава сельского 
поселения Александр Васильевич Устинов. 
С напутственным словом обратился к моло-
дому поколению директор Староаннинской 
средней школы Александр Иванович Мол-
чанов. Глубоко тронули присутствовавших 
стихи собственного сочинения Николая 
Тимофеевича Костина, капитана запаса, 
сына участника Великой Отечественной 
войны. После завершения митинга всех при-
гласили в концертный зал Дома культуры на 
праздничный концерт «Как хорошо на свете 
без войны!».

В прохладном зале ДК не было свободных 
мест, он был полон станичников, пришедших 
разделить этот радостный и вместе с тем 
минорный праздник. Заливистыми голосами 
звучали песни о войне: «Огонек» - в ис-
полнении Елены Ячменевой, «Четверги да 
пятницы» – Светланы Локтионовой, «На горе, 
на горушке» – Зои Алимагомедовой и многие 
другие. А нежный и тоненький голосок юной 
солистки Алены Никулиной никого не оставил 
равнодушным. Замечательной песней «Мы 
Россию защищать должны» порадовал всех 

самый юный участник Тимур Алимагомедов. 
Украшением концерта стало выступление 
под руководством Валентины Владимировны 
Алимагомедовой танцевальной группы «Фан-
тазия», которая исполнила яркие танцы, осо-
бенно тронули зрителей «Военное поппури» 
и «Солдатская пляска», пронизанные духом 
военного времени.

В финале программы приятным сюр-
призом для всех стало выступление гостей 
из культурно-досугового комплекса горо-
да Новоаннинского – детской эстрадной 
студии «Задоринки», руководит которой 
Татьяна Герасимовна Цветкова. Ребята 
проникновенно исполняли песни военных 
лет. Замечательные голоса, слаженная 
команда – чувствуется работа мастера, 
особенно в хоровом исполнении. Песни и 
стихи цепляли за душу, вызывая слезы. Ра-
дует, что молодое поколение растет в духе 
патриотизма, в этом направлении ведется 
активная работа, которая дает видимые 
результаты. А это значит, что не пасть рус-
скому духу, что бы ни говорили недруги о 
России. Ребятам большое спасибо за визит, 
удачи и творческого роста.

Праздничная программа следующего дня, 
9 мая, была не менее насыщенной. Вечером 
станичники и гости собрались на центральной 
площади, где предстояла дискотека на летней 
площадке. Атмосфера праздника была за-
мечательной, у фонтана резвилась детвора, 
взрослые вдоволь смогли насладиться при-
ятным общением под славную музыку, под 
аромат шашлыка.

Финальным аккордом стал праздничный 
салют, прогремевший под всеми любимую 
песню «День Победы».

Зоя АлиМАГоМЕДовА, 
специалист по благоустройству.

Деловая встреча• рабОта ваша - выбОр 
истинных мужчин

Профессиональные обязанно-
сти пожарных сегодня –  тушение 
огня, спасение людей, эвакуация 
ценностей, ликвидация стихий-
ных бедствий и аварий. Кроме 
прочего, они оказывают первую 
медицинскую помощь пострадав-
шим от пожара, а еще отлично 
владеют навыками работы на 
сложном оборудовании, имеют 
высокую физподготовку, обла-
дают стрессоустойчивостью, 
смелостью. 

В День пожарной охраны России в 
пожарной части № 71, расположенной 
в посёлке Панфилово, побывал глава 
района Н. С. Моисеев. Она образо-
вана в 2008 году, сегодня здесь рабо-
тают 35 человек. Сотрудники тушили 
пожары не только в нашем районе, 
они ликвидировали ЧС в Михайлов-
ском, Серафимовичском. Алексе-
евском, Фроловском, Руднянском 
районах. В нашем муниципальном 
округе территория действия этого от-
ряда пожарных спасателей широка: в 
Панфиловском поселении – 8 хуторов 
и поселок, в Амовком – 5 поселков, в 
Новокиевском – тоже 5, 4 – в Тростян-
ском поселении, 4 – в Черкесовском 
и столько же – в Полевом поселении.

Скоро в отряд вольются еще два 
пожарных поста – в хуторе Деминском 
и станице Филоновской.

Отметив важную работу этой 
службы, добросовестное отношение 
к обязанностям команды спасателей, 
Николай Семенович пожелал сотруд-
никам пожарной охраны «сухих рука-
вов» - чтобы происходило как можно 
меньше случаев, когда пришлось бы 
включать экстренную подачу воды. 
Он вручил Благодарственные письма 
за многолетний добросовестный труд 
старшим пожарным А. С. Матвееву и 
С. А. Кляченко, водителям пожарного 
автомобиля Ю. И. Желудкову, Е. А. 
Зарубину и Е. Н. Кухаренко.

От имени председателя комитета 
по обеспечению безопасности жизнеде-
ятельности населения Ю. Т. Наурзалие-
ва глава района Н. С. Моисеев передал 
Благодарственные письма водителю 
пожарного автомобиля Е. А. Зарубину.

Руководитель Панфиловской 
сельской администрации А. В. Тор-
гашов наградил грамотами старших 
пожарных А. М. Матвеева и С. А. 
Кляченко, водителя Е. Н. Кухаренко. 

наталья ЗУБрЕвА.
на снимках: награждённые по-

жарные; трудовые будни коллекти-
ва пожарной части.

Фото Алексея ХАрЧЕнко.

В поселке Гослесопитомник 
Филоновского сельского поселения 
прошли мероприятия, направлен-
ные на профилактику пожаров. 
Территория этого населенного 
пункта граничит с лесными масси-
вами и подвержена угрозе распро-
странения ландшафтных пожаров. 
В ходе профилактического рейда 
сотрудники 1-го отряда противопо-
жарной службы региона провели 
инструктаж с владельцами частных 
домовладений, раздали памятки, 
призвали соблюдать правила по-
жарной безопасности в быту и при 
проведении садовых работ.

Для безопасности жителей об-
новили опашку возле населенного 
пункта. 

Профилактическая акция•
«ОстанОвим ОгОнь 

вместе»
Жители населенных пунктов восьми муниципальных райо-

нов Волгоградской области приняли участие в традиционной 
акции «Остановим огонь вместе» —  к ним присоединились и 
новоаннинцы.

В соответствии с задачей, по-
ставленной губернатором Андреем 
Бочаровым, работа по обеспечению 
пожарной безопасности усилена 
на всей территории Волгоградской 
области. 

На оперативном совеща-
нии глава региона акцентировал 
внимание на необходимости уве-
личения количества рейдовых 
мероприятий, патрульных групп 
лесничеств; обозначил контроль-
ные сроки завершения опашки 
земель и покоса растительности 
вокруг населенных пунктов и вдоль 
автодорог — их предстоит выпол-
нить до конца мая. 

В текущем году мероприятия 
акции «Остановим огонь вме-

сте» пройдут в 15 
муниципальных об-
разованиях. В них 
уже приняли участие 
жители Светлояр-
ского, Калачевско-
го,  Октябрьского, 
Среднеахтубинского, 
Дубовского, Ольхов-
ского, Кумылженско-
го, Новоаннинского  
районов.

нАШ корр.
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ВСПОМНИМ

объявления в рубрику «вспомним» принимаются при наличии свидетель-
ства о смерти близкого человека и паспорта обратившегося.!

кФХ «Домашний фермер» 
реализует кУр-нЕСУШЕк. 

Птица оперённая.
Доставка - БЕСПлАтно! 
тел. 8-961-295-84-63.

в такси «ФорСАЖ» срочно 
трЕБУЮтСЯ воДитЕли. Стаж 
водительского удостоверения - 
от 3-х лет. Тел. 8-937-706-94-44, 
звонить с 17 до 21 часа.

ПроДАМ не-
дорого два брен-
довых наряда на 
выпускной бал. К 
одному имеют-
ся обувь и клатч 
(сумочка). 

Тел .  8-904-
779-74-09 - жела-
тельно звонить 
после 16 часов.

Установка  меж-
комнатных дверей. 
врезка замков.  Сбор-
ка мебели. тел.: 8-937-
701-16-05.

ПроДАЮ годовалые и по-
старше КУСТИКИ ЕЖЕВИКИ 
«торнфри», возможен выбор на 
плантации. Тел.: 8-988-973-59-42, 
8-909-380-91-34.

21 мая исполняется пять лет, как не стало с нами 
нашей дорогой, любимой доченьки, сестры, мамы, 
жены, бабушки и просто прекрасного человека лю-
бови николаевны иГнАтЬЕвоЙ. Все, кто знал её, 
вспомните и помяните добрым словом в этот скорбный 
для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
роДнЫЕ и БлиЗкиЕ.

ЗАКУПАЮ КРС, 
КОРОВ, БЫКОВ, ТЁЛОК, 

ТЕЛЯТ, ОВЕЦ. 
Тел. 8-928-565-84-86.

ЗАКУПАем БыКов 
- 130 руб./кг, КОРОВ - 

100 руб./кг, ТЕЛОК - 110 
руб./кг, ТЕЛЯТ, ОВЕЦ. 
тел. 8-906-171-37-17.

на полях, обрабатываемых ооо «Гелио-Пакс-Агро» на территории 
Панфиловского, Амовского, Новокиевского и Тростянского сельских поселений, 
с 1 июня по 1 июля будут проводиться различного вида обработки посевов 
агрохимикатами и пестицидами авиационным и наземным способами. По грани-
цам обрабатываемых участков будут установлены информационные таблички. 
За дополнительной информацией обращаться по телефону 8 (84447) 5-41-37.

Районный Совет ветеранов 
благодарит директоров мага-
зинов «АстМаркет» Андрея 
Холодного и Андрея ЩЕр-
БАковА за оказание матери-
альной помощи участникам 
Великой Отечественной войны 
в День Победы.

василий ДЕниСов,
председатель районного 

Совета ветеранов.

трЕБУЕтСЯ ПовАр-Про-
ДАвЕЦ в вагончик «Шаурма, 
куры-гриль» у «Агромира». 
Тел.: 8-937-545-04-87, 8-937-
082-64-27.

выполняем работы: подвод 
воды в дом и по дому, установку 
сантехники, покраску домов и крыш. 
Копаем и проводим канализацию, за-
ливаем отмостки, ставим заборы и т. д. 
Тел.: 8-927-065-41-16, 8-909-392-98-18.

Вскопаю огороды, выкопаю 
ямы, траншеи. Разберу старые 
хозпостройки и заборы. Цена 
договорная. 

Тел. 8-902-386-74-34.

жилой ДОМ площадью 60 кв. м в х. 
Дёминском, на ул. Малой Дёминской,  
6. Удобства в доме. Есть надворные 
постройки, 21 сотка земли. Цена до-
говорная. Можно под материнский 
капитал. Тел. 8-937-739-58-84.

* * *
РУЖЬЯ ИЖ-5 и ИЖ-43, 2 ГИТАРЫ, 
СТАРИННУЮ ПРЯЛКУ. Тел. 8-904-
400-00-97.

отДАМ в ДоБрЫЕ рУки 
котЁноЧкА. Окрас чёрный, 
девочка, к лотку приучена. Тел. 
8-961-675-42-73.

дорогую куму, подругу татьяну Арсентьевну 
лоМиДЗЕ с юбилеем!

Пусть этот день, который ты встречаешь,
Счастливой датой в жизнь твою войдёт,
И всё хорошее, о чём мечтаешь,
Пусть сбудется и пусть придёт.
Пусть счастья распахнутся двери,
И всё, что будет прожито, не зря.
Ты знай, что есть на белом свете
Тебя любящие, верные друзья!

МЕркУловЫ, ЕрГАковЫ, ЧЕртовЫ, 
ГрЕБнЕвА, БонДАрЬ.

Администрация Новоаннин-
ского муниципального района 
Волгоградской области доводит 
до сведения организаций и инди-
видуальных предпринимателей, 
осуществляющих  розничную  
продажу алкогольной продукции 
(включая пиво и пивные напитки), 
что 23 мая 2019 г. на территории 
Новоаннинского муниципального 
района будут проводиться меро-
приятия, посвященные окончанию 
учебного года.

 В соответствии со ст. 3 За-
кона Волгоградской области от 
15 марта 2019 года № 17 - ОД 
«О регулировании отдельных 
отношений в сфере розничной 
продажи алкогольной продукции 
на территории Волгоградской об-
ласти, за исключением розничной 
продажи алкогольной продукции 
при оказании услуг общественного 
питания», 23 мая 2019  г.  устанав-
ливается  запрет на розничную 
продажу алкогольной продукции 
на территории Новоаннинского 
муниципального района.

На полях, обрабатывае-
мых СПК «Староаннинский» 
на территории Староаннин-
ского сельского поселения, с 
22 мая по 15 октября будут 
проводиться химобработки 
посевов сельскохозяйствен-
ных культур авиационным и 
наземным способами.

Дополнительная информа-
ция по тел.: 8 (84447) 5-72-72, 
5-72-93.

РЕАЛИЗУЕМ 
КАРТОФЕЛЬ семенной 

фракции по цене 18 
руб./кг. 

Обр.: ул. Рабочая, 210.

Уважаемые налогоплательщики!
Межрайонная ИФНС России № 7 по Волгоградской области в здании 

налоговой инспекции по адресу: пер. Строительный, 18а, г. Новоаннинский, 
29 мая, в 10 часов, проведёт семинар на тему «Водный налог. Земельный 
налог. Привлечение к субсидиарной ответственности и взыскание убытков 
с контролирующих должника лиц при банкротстве. О реализации перехода 
на новую систему применения контрольно-кассовой техники. Об услугах, 
предоставляемых налогоплательщикам в электронном виде, электронные 
сервисы ФНС России, государственные услуги, предоставляемые через 
Интернет. Перечень государственных услуг ФНС России».

Пенсион• Оценка рабОты высОкая
Высокое качество и эффективность работы От-

деления ПФР по Волгоградской области отмечены 
правлением Пенсионного фонда Российской Феде-
рации при подведении итогов ежегодного конкурса 
на звание лучшего территориального органа ПФР, 
которое проводится с 2005 года с целью повышения 
эффективности и качества работы территориаль-
ных органов фонда.

Лучшие отделения определяют по таким критериям, как 

работа с клиентами, оперативность предоставления госу-
дарственных услуг, использование электронных технологий 
обработки информации, реализация госпрограмм и пр.

Работа Волгоградского Отделения уже отмечалась 
и в предыдущие годы, так неоднократно региональное 
Отделение становилось «Лучшим Отделением в ЮФО». 
Здесь с успехом реализуют все передовые перспективные 
проекты Пенсионного фонда, участвует в самых знаковых 
для социальной системы пилотных проектах.

сОцдОплаты пересчитают
В целях реализации послания 

президента РФ В. В. Путина к 
Федеральному Собранию РФ от 20 
февраля 2019 года принят феде-
ральный закон от 1 апреля 2019 г. 
№ 49-ФЗ «О внесении изменений в 
статью 12.1 Федерального закона 
«О государственной социальной 
помощи» и статью 4 Федераль-
ного закона «О прожиточном ми-
нимуме в Российской Федерации». 

Новый механизм исчисления раз-
мера социальной доплаты к пенсии 
предусматривает следующее: снача-
ла определяют размер социальной 
доплаты, исходя из размеров пенсии 
и ежемесячной денежной выплаты 
(ЕДВ) без учета индексации пенсий 
и ЕДВ, затем установленный размер 
соцдоплаты к пенсии суммируют с 
пенсией и ЕДВ с учетом индексации 
текущего года.

Таким образом, суммы индек-

саций текущего года будут выпла-
чиваться сверх установленной в 
субъекте Российской Федерации 
величины прожиточного минимума 
пенсионера (ПМП). Законом Волго-
градской области от 23 октября 2018 
года № 115-ОД «Об установлении 
величины прожиточного минимума 
для пенсионеров в Волгоградской 
области на 2019 год» величина про-
житочного минимума установлена в 
размере 8569 руб. В Российской Фе-
дерации этот показатель составляет 
8846 руб., соответственно, в нашей 
области устанавливают федераль-
ные социальные доплаты к пенсии. 
Численность пенсионеров, которым 
назначат соцдоплату к пенсии, в 
регионе составляет 89,9 тыс. (11,6 % 
от общей их численности). Средний 
размер социальной доплаты - 1809,76 
руб. Годовой объем финансирования 
на эти цели - 1,9 млрд. руб. 

В связи с вступлением в силу но-

вого федерального закона, право на 
установление соцдоплаты в регионе 
будут иметь 110,1 тыс. человек, то 
есть на соответствующее увеличение 
дополнительно претендуют более 20 
тыс. пенсионеров с низким уровнем 
доходов. 

Дополнительная потребность 
в средствах на социальную доплату 
к пенсии в 2019 году в нашей обла-
сти оценивается на уровне 522 млн. 
рублей, соответствующим финанси-
рованием органы ПФР обеспечены в 
полном объеме. 

Причитающиеся неработающим 
пенсионерам суммы пересчитают с 
1 января 2019 года и выплатят в мае 
текущего года.

об этом сообщает 
пресс-служба 

регионального 
отделения ПФр. 

Материал подготовила к печати 
наталья ЗУБрЕвА.

Победа• мы - лучшие
Коллектив нашего дет-

ского сада принял участие 
в областном конкурсе  на 
лучшее дошкольное обра-
зовательное учреждение 
года. По итогам заочного 
тура (конкурсные мате-
риалы, информационно-
аналитические справки, 
отражающие особенности 
и направления работы 
учреждения, были предо-
ставлены на официальном 
сайте) наш детский сад во-
шел в тройку финалистов. 
Коллективу предстояла борьба 
с достойными соперниками - 12 
дошкольных образовательных 
организаций из Котельниковско-
го, Камышинского, Октябрьского, 
Жирновского, Палласовского, 
Светлоярского, Даниловского, 
Старополтавского и других рай-
онов области.

Очный тур включал знакомство 
жюри с условиями детского сада, по 
которому увлекательную экскурсию 
провел Олег Фарисеев (старшая 
группа). Воспитатели представили 
свои группы, дети  артистично при-
ветствовали гостей, демонстрируя 
возможности развивающей пред-
метно-пространственной среды, 

педагогический коллектив, воспи-
танники и их родители подготовили 
яркий шоу-концерт, за основу взяли 
проект первого канала «Лучше всех». 
Непринужденно, легко, интересно 
были раскрыты особенности и важ-
ность приоритетных направлений: 
проект по финансовой грамотности, 
инновационная программа матема-
тического образования «Мате: плюс», 
работа консультационного пункта по 
оказанию психолого-педагогической 
помощи детям, не посещающим до-
школьные образовательные учреж-
дения, в том числе детям-инвалидам, 
детям с ограниченными возможно-
стями развития; взаимодействие с 
социумом и родителями (законными 
представителями).

С трогательным приветствием 
выступили выпускники детского сада 
- теперь уже первоклассники школы 
№ 1 (учитель Т. И. Морина). Слова 
благодарности коллективу адресова-
ли социальные партнеры: директора 
учреждений дополнительного обра-
зования детей: школы искусств - П. 
В. Семилетов и детско-юношеской 
спортивной школы - В. С. Кашин. Мы 
благодарим родителей воспитанни-
ков за активное участие, помощь и  
содействие в проведении конкурса. 
Мероприятие вызвало взрыв по-
ложительных эмоций, а главное, 
наш коллектив стал победителем 
конкурса. 

Елены ДАвЫДовА, 
директор детского сада № 4.

ПРОДАЮ б/у 
ЗАПЧАСТИ 

на КамАЗ. Тел. 
8-937-710-43-09.

ПродАЮ 
ПШЕниЦУ и кУкУрУЗУ дроблё-
ную, разной крупности. ЗЕрноС-
МЕСЬ дроблёную.Бесплатная 
доставка по городу. Доставка по 
району.

Тел. 8-904-758-49-28.


